
Protokoll: 

 

Die CDU-Fraktion bittet die Verwaltung, im Austausch mit dem Land darauf hinzuwirken, über die 

zwei Jahre hinaus eine Bezuschussung zu vereinbaren. 

 

 


